

学習院大学柔道部のご紹介

～140年の伝統に基づくのびのびとした柔道と学問の両立が出来る環境～

1. 学習院大学って、どんな大学ですか？

学習院大学は幕末の1847年に公家の教育期間として開設された「学習院」を起源とした、長い歴史と伝統のある大学で1949年に新制「学習院大学」として開学しました。

各分野の優秀な教授陣に加えて、少数精鋭の教育方針の下に様々な教育プログラムが実施され、就職実績も常に上位にランキングされております。

その立地は山手線目白駅前ですべての学部・施設が同一キャンパス内にあります。緑豊かな空間に最新設備と歴史建築が共存する美しいキャンパスに4年間通えることも学習院大学の魅力です。

2. 学習院大学柔道部はどんな部ですか？

学習院の柔道は、明治16年(1883年)講道館柔道の創始者嘉納治五郎先生により始められた事に遡ります。その後、明治・大正・昭和と連綿として受継がれました。太平洋戦争により中断されたものの1954年に学習院大学において復活する事が出来ました。

学習院は中等科・高等科・大学と一貫教育がその特徴ですが、構成比においては大学からの新規入学生もほぼ同数という門戸の広い学校です。歴代柔道部員も様々な出身校の選手がその時代時代で活躍し、栄枯盛衰はあったものの現在までつながっております。

柔道場はJR目白駅側の門のすぐそばに立地しており都内のどこからでもアクセスは最高の環境です。



2023年1月 寒稽古にて

3. 学習院大学柔道部の特徴は？

学習院大学柔道部では、強豪大学のようなスポーツ推薦枠入学制度はありません。しかし、以下のような様々な特徴があります。

● 1：学問やアルバイトと柔道の両立が出来る！

当柔道部は、日本一の強豪校を目指している訳ではありません。各人が「柔道」を通じてその肉体と精神を鍛錬し一生涯の役に立つ健康で強靱な心身を作る事が優先課題です。練習時間も強豪校ほど多くはなく、学問やアルバイト等様々な時間構成を組むことが出来ます。

嘉納治五郎先生の提唱された「自他共栄」「精力善用」の根本原理に加え「力必達（力（つとむ）れば必ず達す）」の教えを実現すべく、柔道に学問にと、各人がそれぞれのレベルで励んでおります。全日本レベルの柔道家としてその道を極めなくとも「with 柔道」の人生を目指せるのが特徴です。

● 2：充実の支援体制

OB 会である「学習院柔桜会」が強力なサポートをしているのはもちろんの事、著名指導者陣による適切な指導体制も整っております。

● 3：主な試合日程

当柔道部は、東京学生柔道連盟に所属し毎年出場しております。

また 1950 年に始められた「四大学運動競技大会（学習院、武蔵、成蹊、成城）」は新人戦と本戦を春・秋に開催しております。定期戦は、甲南大学、東京大学、上智大学等と行っております。

● 4：就職先について

企業就職については、大変有利な環境が整っております。

学習院柔道部には 140 年の歴史があり、有名企業・一流企業と呼ばれる企業に多くの OB が在籍しており様々なルートを持っております。OB は現役選手の就職に関するあらゆる支援活動に積極的に取り組んでおります。

● 5：学習院大学柔道部に、ご興味のある方へ

詳細内容に関するご質問、サポートのご依頼、ご相談などございましたら、是非以下の連絡先までお問合せ頂きますようお願いいたします。

私達は、伝統ある学習院大学柔道部の仲間を増やすために誠心誠意取り組んでおります。是非ともお気軽にお声がけ頂きますようよろしくお願い申し上げます。

【連絡先】ご連絡の際は「学校名・役職・お名前」をお伝え頂きますようよろしくお願い申し上げます。

担当：学習院大学 柔道部 主将 杉山紘海（すぎやま ひろうみ）

E-mail：hiroumi0902@gmail.com

携帯：070-2814-1010

公式 HP：http://www.gakushuin-judo.jp/

★ 以下のサイトから「学習院柔道部に関するアンケート」にお答え頂ければ幸いです。



<https://select-type.com/e/?id=-n6DEpB-FKs>